

Territoires

Faire le lien entre les métiers du BTP et les étudiants du Supérieur

La Ge édition de la Fête des Métiers du BTP dans le Supérieur se déroulera le mercredi 13 novembre à UFR.

MIM Technopôle de Metz-Grigy. À cette occasion, l'Université de Lorraine et la Fédération BTP Moselle, en
partenariat avec la Métropole de Metz, invitent les étudiants de l'Université et leur proposent de découvrir
les métiers du BTP et les opportunités d'emploi dans le secteur.

PAR LAURENT SIATKA - 12 NOVEMBRE 2024



Trouver les talents de demain pour le BTP.

Les métiers du BTP présentent, dans leur diversité et leurs évolutions, une attractivité certaine. Dans le cadre de leur promotion se tient la 6e édition de la Fête des Métiers du BTP dans le Supérieur, le mercredi 13 novembre. L'opus 2024 se passera en deux temps. De 9 h à 10 h 30 s'articulera une conférence axée sur deux thématiques : l'Intelligence Artificielle et le numérique au service de la construction et les pratiques de recrutement dans le secteur du BTP. De 10 h 30 à 12 h 30 se tiendra un espace recrutement de stages et un espace formations BTP (sous forme de stands) en présence des entreprises et des établissements de formation du BTP. Les actuelles préoccupations environnementales et la transition numérique des métiers du BTP font émerger des besoins en nouvelles compétences. Les entreprises du secteur recherchent ces nouveaux talents issus de l'enseignement supérieur pour renforcer leurs équipes de cadres dirigeants, aussi bien au niveau administratif, commercial et études que pour la conduite et la maintenance des chantiers. Cette Fête des Métiers du BTP dans le Supérieur est une occasion de rencontrer les jeunes étudiants et leur présenter toute la richesse d'une branche qui contribue largement à l'économie et à l'emploi dans nos territoires.